

Medienmitteilung

Lausanne/Zürich, 10. Februar 2016

BDO stärkt die Marktstellung in Freiburg und Sitten

BDO erweitert das Dienstleistungsangebot am Standort Freiburg durch den Bereich Steuern und Recht und baut gleichzeitig am Standort Sitten die personellen Ressourcen im Bereich Treuhand um drei zusätzliche Mitarbeitende aus. Mit dem Ausbau der Standorte wurden zudem neue Leitungsfunktionen geschaffen und besetzt. BDO setzt mit der Stärkung der beiden Niederlassungen ihren auf Kundennähe basierten Expansionskurs konsequent fort.

Unter der Leitung Yvan Haymoz vermochte BDO am Standort Freiburg seine Position zu etablieren und massgeblich auszubauen. Mit Blick auf das weitere Potenzial der Wirtschaftsregion Freiburg hat sich BDO entschlossen, den Standort zielgerichtet durch den Bereich Steuern und Recht auszubauen.

Leiter des neuen Bereichs Steuern und Recht der Niederlassung Freiburg ist Vincent Bosson. Vincent Bosson ist 37 Jahre alt und wohnt mit seiner Familie in Riaz. Er hat an der Universität Freiburg 2002 einen Master of Law erworben. 2006 legte er erfolgreich die Anwaltsprüfung ab. Bis zu seinem Eintritt bei BDO im Oktober 2015 war er als Steuer- und Rechtsberater für renommierte Unternehmen in Lausanne und Genf tätig.

Bastien Forré ist neu Leiter der Niederlassung Sitten. Er wechselte anfangs 2012 zu BDO als Bereichsleiter Wirtschaftsprüfung der Niederlassung Sitten. Bastien Forré ist 35 Jahre alt und wohnt mit seiner Familie in Charrat. Er schloss 2009 seine Ausbildung zum diplomierten Wirtschaftsprüfer ab. Zusätzlich zur Leitung des Bereichs Wirtschaftsprüfung führte er seit Juli 2015 die Niederlassung Sitten interimistisch.

Gaëtan Constantin leitet in Sitten neu die Bereiche Treuhand sowie Steuern und Recht. Er wechselte im September 2015 zu BDO. 2005 schloss er ein Betriebswirtschaftsstudium an der HES-SO Valais-Wallis ab und arbeitete bis zu seinem Eintritt bei BDO unter anderem als Steuerrevisor der Kantonalen Steuerverwaltung in Sitten. Gaëtan Constantin ist 34 Jahre alt und wohnt mit seiner Familie in Grimisuat.

Kundennähe als zentraler Erfolgsfaktor

BDO setzt mit dem Ausbau der Niederlassungen ihren Expansionskurs durch eine gelebte Kundenähe weiter fort. René-Marc Blaser, Leiter Region Westschweiz: «Für BDO sind die Vertrautheit mit den regionalen Eigenschaften und die Pflege der persönlichen Kundenbeziehungen zentrale Erfolgsfaktoren. Mit der Stärkung unserer Präsenz setzen wir zudem ein starkes Zeichen hinsichtlich der wirtschaftlichen Attraktivität der beiden Regionen.»

Das Portraitbild von Vincent Bosson, Bastien Forré und Gaëtan Constantin ist verfügbar unter <https://www.bdo.ch/de/meta/medien/2016/detail/bdo-starkt-die-marktstellung-freiburg-und-sitten/>

Für weitere Informationen:

Stefan Wyer
BDO AG
Direktion Schweiz | Medienstelle
Biberiststrasse 16, 4501 Solothurn
Telefon: 032 624 66 99
media@bdo.ch

Mit 33 Niederlassungen und rund 940 Mitarbeitenden ist BDO AG erste Adresse in der Schweiz für mittel-grosse und kleine Unternehmen, öffentliche Verwaltungen und Non-Profit-Organisationen. Sie bietet Dienstleistungen in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Financial Services, Treuhand, Steuer- und Rechtsberatung, Unternehmensberatung, Informatik sowie Immobilien an.